

# 旧野方保育所施設の整備と活用計画を示せ

## 総合的に検討し判断する



後迫 哲矢議員

行財政改革の中で民でできるものは民にとの考え方あり、施設維持負担などの問題もあり、野方地区民の要望は尊重したいと考えているが、もう一度話し合いをして、今後の活用については対処したい。	
<p>後迫議員</p> <p>旧野方保育所施設や敷地の整備について、野方公民分館役員、各種団体代表者から、公民分館施設を撤去するかわりに保育所施設の一部を残し、敷地については駐車場として利用できるよう整備して欲しいとの強い要望であつたが、町は要望にどう対処するのか。</p>	<p>町長</p> <p>旧野方保育所の今後の利用策として、新しい部分は残し、解体した敷地等は駐車場や高齢者の休憩所に利用させてほしいとの要望があつたと聞いている。しかし、一部を残したとしても、維持管理に金がかかることや、</p>
<p>後迫議員</p> <p>現段階での計画はない</p>	<p>町長</p> <p>保育所施設の老朽化により新たな保育所を建設したところであり、今のところ整備費用として1千万円程度見込まれるのではなく。</p>
<p>後迫議員</p> <p>検討はいつ頃までにするのか</p>	<p>町長</p> <p>内部検討や野方地区民の方々との話し合いも考慮して、12月末までには検討することで対処する。</p>



旧野方保育所